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重 点 目 標

自分から やってみよう

学校教育目標

自ら学び
共に伸びる

第３ステージ 花をさかす １０／１０～１／８（年間４ステージ）

9/19 ５年生 もみの乾燥

４年生が、浄化槽の仕組みについて学習しました。いろんな装置を見せていただきながら、説明
をしてもらいました。クイズやカルタなどもあって楽しく学習することができました。地球全部の
水の中で、飲み水はほんの少ししかなく、水を大切にしなければならないことを感じていました。

9/7 ４年生 環境学習

先日稲刈りをしたお米を、ボランティアの方たちが脱穀をしてくれました。５年生が、そのお米
を体育館に広げ乾燥させました。今年は収穫量が多かったです。どんな味のお米ができたでしょう
か。アースランチなど、このお米を使っての活動が楽しみです。



１０月６日に前期終業式が行われました。各学級でオンラインで行いました。各学年の代表児童
が、前期に頑張ったことや後期の目標を堂々と発表することができました。

２年 佐藤永茉さん ４年 大石裕士さん ６年 黒田茉奈さん

10/6 前期終業式

１０月１０日より後期がスタートしました。前期終業式と同様に、始業式もオンラインで行い
ました。各学年の代表児童が、後期に頑張りたいことをしっかりと発表することができました。

10/10 後期始業式

ぼくが、前期にがんばったことは給食と発表です。まず、給食です。ぼくは好き、きらいが多か
ったり、食べられるりょうが少なかったけど、食べれるようになってきました。これからもたくさ
ん食べて大きくなりたいです。次に発表です。三年生までは、あまりできなくて、とても声が小さ
かったけど、四年生になって、たくさん発表できるようになりました。これからも自分に自信を持
って、大きな声で発表したいです。後期も自分にもっと自信がもてるように努力します。まず、運
動会をがんばります。 （４年代表 大石裕士）

わたしが、後期にがんばりたいことは、三つあります。一つ目は、漢字です。わたしは、漢字が
苦手です。でも、漢字テストで満点を取れるようにこつこつ練習をして、漢字を正しく覚えたいで
す。二つ目は、委員会活動です。元気いっぱい委員として、今以上にみんなが楽しく生活できる、
元気で明るい学校にしたいので、たくさん遊びを考えたり、健康に過ごせるような工夫をしたりし
ていきたいです。三つ目は、あいさつです。わたしが進んであいさつをすることで、わたしの周り
の人や低学年の子が元気にあいさつを返してくれると思います。朝、校門で「おはよう」とあいさ
つするだけでなく、登下校中や学校の中でもいろいろな人にあいさつを広げていきたいと思います。
（５年代表 増田日和）

私は、前期にがんばったことがあります。花いっぱい委員長としてがんばりました。萩間小学校
内に７本もあるヨコグラノキを学校の外の方々に知ってもらうために、市長さんの所へ表敬訪問を
しに行きました。市長さんや市役所の方々にヨコグラノキのことを知ってもらえてうれしかったで
す。これからもたくさんの方々にヨコグラノキの事を知ってもらいたいです。ＦＢＣ花壇コンクー
ルのデザインも、たくさんの子がステキなデザインを一生けん命考えて提出してくれたと思うと、
よろこびと感謝の気持ちでいっぱいになりました。地域の方々もたくさん協力してくれて、全校の
みんなもボランティアに来てくれて、本当にうれしい気持ちと感謝の気持ちがたくさんあった前期
で、本当に楽しかったです。後期もこのまま楽しんでがんばりたいです。 （６年代表 黒田茉奈）

１年 戸塚公太さん ３年 源間響さん ５年 増田日和さん


